

米沢中央ロータリークラブ 幹事 佐藤 知由



9月10日(水)、池田徳博ガバナー、今間勝見地区幹事、竹前秀夫第6ブロックガバナー補佐にお出でいただき、本年度第9回、通算1257回例会を開催致しました。例会に先立ち、現・次期の会長幹事と懇談会の時間をいただき、ガバナーからは今年度の地区の運営方針などを丁寧にご説明頂きました。例会卓話では、プロ野球イースタンリーグでの始球式の様子をユーモアを交えてお話いただき、会員がリラックスした中で、今年度の活動2大柱である会員増強と広報活動について、わかり易くご説明を頂きました。

ガバナーのお人柄を身近に感じることができ、今後のロータリー活動がよりよいものとなるであろうと確信できる例会になりました。

山形南ロータリークラブ 幹事 寺崎 利彦



9月16日、山形南ロータリークラブに、国際ロータリー第2800地区2014-15年度ガバナー 池田徳博ガバナーが当クラブ会員の大久保章宏ガバナー補佐とともに公式訪問としてお見えになられました。

ガバナー公式訪問例会とはどういう例会なのかと調べましたところ、1.地区ガバナーの想いを各クラブに伝える 2.各クラブの運営に不具合がないか指導する 3.各クラブで特別な活躍をしている人を表彰する等あるようです。本年度は和やかに当クラブの状況をお話しし、また池田ガバナーからロータリーの基本的な考えをお聞きました。

山形南RCは若い会員からベテランの会員までおりますが、池田ガバナーの熱い思いとロータリーの考え方などをお聞きし一同、大変勉強になりました。

東根ロータリークラブ 幹事 伊勢 博



9月18日(木)、池田ガバナー、今間幹事をお迎えて、ガバナー公式訪問が行われました。

例会のスピーチでは、冒頭に、国際会議協議会へ出席しての感想や出来事を、ユーモア交え笑いを誘う談話で始まり、例会場が和んだところで、池田ガバナーが掲げる5つの目標の説明が行われました。

中でも、女性会員の必要性や公共へのイメージアップの重要性について、具体的な事例を引き合いに、論理的で説得力のある説明をして頂きました。

また、ロータリーの理念についても触れられ、RIの理念を尊重しつつも、日本人の考え方を取り入れて活動することが必要であり、その中で人格を磨くことが大切であるということを押さえて感銘を受けました。

最後に本間幹事より、鶴岡で開催される今年度地区大会について、詳細説明を受け、公式訪問例会を閉じました。

池田ガバナー、今間幹事のご活躍を心よりお祈り申し上げます。